

STELLUNGNAHME zum Antrag der GLG-Fraktion vom: 31.10.2014 eingegangen: 31.10.2014	Gremium: Termin: Vorlage Nr.: TOP:	Ortschaftsrat Grötzingen 26.11.2014 25 3 b öffentlich
Sockelgestaltung der nördlichen Lärmschutzwand		

Stellungnahme der Ortsverwaltung Grötzingen:

Auf den Antrag der GLG-Fraktion hat die Ortsverwaltung mit der DB Projektbau Kontakt aufgenommen. Von dort wurde auf ein Gutachten eines Sachverständigen für Lärmschutz an Verkehrswegen vom 02.09.2013 Bezug genommen, das der Ortsverwaltung am 04.12.2013 zur Kenntnis gegeben wurde.

Der Gutachter stellte darin fest, dass ein an der Lärmschutzwand vorgesehener glatter Sockel keine nachteilige Auswirkung auf die Lärmsituation an den gegenüber der Lärmschutzwand gelegenen Anwesen habe. Die Deutsche Bahn AG hatte daraufhin am 10.12.2013 Herrn Ortsvorsteher Tritsch mitgeteilt, dass die Bahn auf die Ausbildung von anliegerseitigen hoch absorbierenden Sockeln verzichten werde, da die Aussagen des Gutachters zur vermeintlichen Absorption der Sockel eindeutig seien.

Herr Ortsvorsteher Tritsch hat am 11.12.2013 in nichtöffentlicher Sitzung dem Ortschaftsrat diesen Sachverhalt unter „Mitteilungen und Anfragen“ zur Kenntnis gegeben.

Im Protokoll ist dazu Folgendes vermerkt:

Zu Punkt 284 der TO: Mitteilungen und Anfragen

- b) OVS Tritsch führt aus, ein Gutachter habe der DB Projektbau attestiert, dass an der Lärmschutzwand in der Eisenbahnstraße kein Unterschied zwischen einem hoch absorbierenden und einem absorbierenden Sockel feststellbar sei. Die Bahn werde daher auf die Ausbildung von anliegerseitigen hoch absorbierenden Sockeln bei den Lärmschutzwänden verzichten. Ansonsten müsste dies vom Ortschaftsrat verlangt und dann die Mehrkosten von der Stadt getragen werden.

Der Text des Gutachtens ist zur Information beigefügt.

Die Ortsverwaltung Grötzingen hat um Teilnahme eines Vertreters/ einer Vertreterin der Deutschen Bahn AG an der Ortschaftsratssitzung gebeten. Von Seiten der Deutschen Bahn AG wird kein Vertreter an der Sitzung teilnehmen.

Beschlussvorschlag:

Der Ortschaftsrat nimmt die Ausführungen zustimmend zur Kenntnis.